
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

飯塚警察署協議会 
 

 

 

開催年月日時 
 令和４年９月２６日 午後４時００分 から 

 令和４年９月２６日 午後５時３５分 まで 

開 催 場 所 飯塚警察署３階会議室 

 

 

 

出 席 者 

 

警察署協議会 会長以下１０名 

 

公安委員会 山本公安委員長 

 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、地域管理官、刑事管理官、総務

課長、会計課長、留置管理課長、生活安全課長、刑事第一課

長、刑事第二課長、地域第二課長、交通第一課長、交通第二

課長、総務課主幹、署付、事務局 

議 事 概 要 

 

 

 

（Ａ４） 

【開会】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 飯塚警察署の皆様には、日頃から飯塚市及び桂川町の安全安心のために、御尽

力いただき、感謝申し上げる。 

○ 新型コロナウィルス第７波も終息に近づいているところであるが、飯塚市では、

以前から計画されていたカホテラスとゆめタウンが開業予定となっている。 

〇 これら店舗の開業が地域の活性化の起爆剤となることを期待しているが、交通

面や治安といったところで課題が出てくるのではないかと思うので、その際は、

飯塚警察署の皆様に対応していただければと思っている。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日はお忙しい中、御出席いただきお礼申し上げる。 

○ また、本日は山本公安委員長に御出席いただいている。 

〇 ９月６日付けで、福岡県警察の夏季人事異動があり、当署においても配置換え

があったが、前任者に引き続きよろしくお願い申し上げる。 

〇 管内の治安情勢について若干報告させていただく。 

〇 犯罪発生件数は減少傾向にあり、交通事故発生件数についても減少傾向ではあ

るが、内訳を見ると本年に入って４名の尊い命が交通事故で亡くなっている。 

〇 飲酒運転についても、８月末現在の検挙者は２９人で昨年比１．８倍と増加傾

向であることから、様々な対策を講じているところである。 

〇 今月２１日から、秋の交通安全県民運動が今月末までの１０日間実施される。 

  主な運動の活動重点は、 

    子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保 
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    夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止 

    自転車の交通ルール遵守の徹底 

    飲酒運転の撲滅 

 の４つの啓発・取締りを実施していく。 

〇 本日の協議会において、飲酒運転通報訓練を実施するのでよろしくお願いする。 

〇 飯塚警察署としては、委員の皆様からいただいた貴重な御意見を警察活動に反

映させることで、力強い警察活動を実施していきたいと考えており、本日も様々

な御意見を聞かせていただきたいと思うので、よろしくお願い申し上げる。 

 

【報告事項等】 

１ 新幹部自己紹介 

２ 警察署からの報告事項 

 飲酒運転通報訓練について（交通第一課長） 

 薬物乱用防止教室（福岡県警察本部薬物銃器対策課特捜班長） 

 

【質疑応答】 

〇 会長から「飲酒運転情報の通報について、地理に不慣れな場所からの通報で、

自分のいる地名等がはっきり分からない場合は、近くにある店舗名等でも構わな

いか。」旨の質疑があり、交通第一課長から「それでも構わない。地理不案内なこ

とを伝えてもらえれば、通信指令室から近くに何が見えるか、交差点があるかな

どを尋ねるので、それに答えていただければよい。また、進行方向などを伝えて

いただければ近くにいるパトカー等を派遣できるので、分かる範囲で躊躇なく通

報いただきたい。」旨の回答があった。 

〇 委員から「新聞やニュースで、通報時に写真や画像などを警察に送ることがで

きるということを見たが、福岡県警察でも画像を送るシステムがあるか。」旨の質

疑があり、刑事管理官から「当県警でも試行する予定である。実際に犯罪を目撃

などした際にそのような画像があれば、是非、提供していただきたい。」旨の回答

があった。 

〇 委員から「蛇行運転をしている車両を通報する際、自分が運転中の場合、どの

ようにすればよいか。」旨の質疑があり、交通第一課長及び地域管理官から「同乗

者がいれば、その方に通報してもらう、若しくはハンズフリー装置で通報してい

ただきたい。一人しかいない場合は、まずは車両を停車させるなどの御自身の安

全を確保した後に通報していただきたい。」旨の回答があった。 

 

【飯塚警察署の業務運営に対する意見要望】 

〇 会長から「最近ニュースなどで、特殊詐欺の被害に遭い、被害者が自己破産や

自殺したという話を聞いた。特殊詐欺の具体的な手口やその防止対策について教

えていただきたい。」旨の要望があり、生活安全課長及び刑事第二課長から「実際

に飯塚警察署管内で今年発生したオレオレ詐欺、還付金詐欺、キャッシュカード

詐欺盗・払出盗の３つの手口及び今年検挙したオレオレ詐欺、預貯金詐欺の事件」

を説明するとともに、「ニセ電話詐欺被害防止に効果のある「まっ太フォン」とい
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う家電量販店で販売している防犯機能付き電話機器があり、飯塚警察署でも６５

歳以上の独居者で希望があれば３年間無料で貸し出している。まっ太フォンには、

迷惑電話リストを自動で着信拒否、通話相手に事前に録音する旨の警告、通話開

始時の自動録音等、電話の相手に迷惑電話の注意喚起をする機能が備わっている。

また、飯塚警察署のニセ電話詐欺防止対策として、金融機関と連携して高額出金

者がいれば、生活安全課と刑事課が共同で現場臨場し、ニセ電話詐欺として騙さ

れていないか確認して被害防止に努めている。」旨を説明した。 

 

【公安委員長講評】 

〇 令和４年第３回飯塚警察署協議会にお招きいただき感謝申し上げる。 

〇 本日は、「飲酒運転通報訓練」「薬物乱用防止教室」を実施していただいたが、 

飲酒運転の怖さや、薬物を使うとどうなるかという怖さを教えることは必要なこ

とである。 

〇 私自身、元々中学校の教員をしていたが、中学校では警察官に学校に足を運ん

でもらい、薬物乱用防止教室や暴力団追放教室、飲酒運転撲滅教室などを実施し、

中学生の時期からそういうものに手を付けない予防的な取組をやっている。 

〇 本日は、飲酒運転通報訓練・薬物乱用防止教室を実施し、飲酒運転や薬物情報

を見聞きした場合は通報してほしいとの飯塚警察署からの要請であったが、委員

の方には、警察が子供たちにもこのような取組を行っていることを是非知ってい

ただきたい。 

〇 警察署協議会は、委員の方々から様々な意見を出していただき、警察活動にい

かすというのが本来の趣旨であるので、今後も地域などの意見があれば出してい

ただきたい。 

 

【閉会】 


